



## Crean el Consejo Asesor del Centro de Computación

**SALAMANCA.** La Fundación del Centro de Supercomputación de Castilla y León, dependiente de la Consejería de Fomento, ha constituido formalmente su Consejo Asesor, con el objetivo de dar cabida a las universidades públicas de la región (entre ellas, las de Salamanca). Las instituciones académicas realizan la mayor parte de la actividad investigadora y son las que, en mayor medida, pueden canalizar el potencial del centro al sector privado. ■